



## PULSO POLÍTICO



## LUZ VERDE AL FONDO DE PENSIONES BIENESTAR

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Como se esperaba, la bancada de Morena y sus aliados en la Cámara de Diputados, aprobó en lo general el dictamen que crea el Fondo de Pensiones para el Bienestar que, en lo particular, al cierre de esta columna, discutía las 230 reservas de la oposición, sin que se prevea modificación, luego de que recibiera luz verde de 252 legisladores, el rechazo de 212, más cuatro abstenciones, por lo que el ahorro de los trabajadores pasará al nuevo fideicomiso.

Menudearon severas críticas de diputados de oposición de que esa reforma va a disponer de un dinero que no le pertenece al Gobierno, de que es "un despojo" y la advertencia de la priista Yolanda de la Torre de que en su momento será invalidada por la Suprema Corte de Justicia por carecer de solidez procesal y constitucional, ya que no se puede quitar el dinero a unos para pretender dárselo a otros.

## DE ESTO Y DE AQUELLO...

**Xóchitl Gálvez advirtió** que su plan de infraestructura que dio a conocer ayer contempla retirar al Ejército de la ejecución y operación de obras, para que se concentre a labores de seguridad interior, porque sus funciones están claramente definidas en la Constitución. Además de que se revisarán las construcciones prioritarias del actual Gobierno federal que convirtieron de "seguridad nacional".

**Los tres candidatos presidenciales suscribieron** ayer el Pacto por la Primera Infancia, un colectivo conformado por 500 instituciones y organizaciones que incluye 12 metas las cuales, de ganar las elecciones de junio, se comprometieron cumplir para mejorar las condiciones de los menores en materia de salud, educación y vivienda.

**Al explicar lo sucedido en Motozintla**, en la gira de Claudia Sheinbaum por Chiapas, el Presidente sostuvo que los elementos del Ejército, encargados de su seguridad, "dejaron acercarse a la camioneta en que iba, porque estaban encapuchados, pero no armados" y no dudó en insinuar que "es muy probable que se haya tratado de un montaje de los conservadores".

**En el marco del 54 aniversario** de la fundación de Cancún, don Diego de la Peña García, el empresario que construyó el primer hotel en ese municipio —el Playa Blanca— fue condecorado con la Medalla al Mérito Ciudadano Sigfrido Paz Paredes por la gobernadora morenista de Quintana Roo, Mara Lezama, quien destacó que él es un referente en el desarrollo e historia de ese importante destino turístico.

**Según encuestas**, el candidato de MC en Jalisco, Pablo Lemus, ha empezado a ser superado por la de Morena, Claudia Delgadillo. Por eso llamó la atención que el mandatario emecista de esa entidad, Enrique Alfaro, acudiera a Palacio Nacional "para hablar de educación".

*fcardenas@pulsopolitico.com.mx*  
*@MXPulsoPolitico*